

◀ EN RÉCORD ▶



Reservas suman 15% del PIB

POR FELIPE GAZCÓN
felipe.gazcon@gimn.com.mx

Si bien las reservas internacionales de México han alcanzado nuevos niveles récord en los recientes días, y al 6 de febrero se ubicaron en 195 mil 807 millones de dólares, el monto de estos activos respecto del tamaño de nuestra economía apenas representa el 15.2 por ciento, y dicho nivel aún es menor comparado con el de economías de similar tamaño o calificación.

De acuerdo con un comparativo realizado por **Excelsior**, con base en indicadores del Fondo Monetario Internacional las reservas de Malasia, que tiene la misma calificación crediticia que México, por 125 mil 730 millones de dólares, equivalen al 36.6 por ciento de su PIB.

Perú, otro país con igual calificación que México, tiene reservas por 60 mil 219 millones de dólares, que representan 27.7 por ciento del tamaño de su economía.

Polonia, que tiene una calificación crediticia, similar a la de México, tiene activos internacionales por 100 mil 438 millones de dólares, que representan el 18.4 por ciento del tamaño de su economía.

De acuerdo con Moody's la calificación crediticia de México de "A3" está en el mismo ranking de Malasia y, Perú con la misma calificación, y en el mismo grupo con Polonia que tiene "A2".

Ofrecen protección

James Salazar, analista económico de CI Banco, expuso que la importancia de las reservas radica sobre todo en el mensaje que mandan en esta época de gran volatilidad e incertidumbre, debido a que se avecina el alza de tasas de interés de la Reserva Federal de Estados Unidos.

"Las reservas se observan como un escudo con el que cuenta el gobierno, en caso de que haya algún ataque especulativo; no es que se tenga un fin o que sea lo más rentable estar acumulando, porque de hecho tiene un costo de oportunidad el mantenerlas", subrayó.

"En el caso de México, las reservas junto con la línea de crédito contingente del FMI le dan un colchón para soportar la volatilidad y diferenciarse de otro país", expuso.

"Además del volumen de reservas, también son importantes, los fundamentos macroeconómicos de cada país, para que los inversionistas diferencien a los países como pueden ser los niveles de deuda, de inflación, de déficit público, así como las expectativas de crecimiento y ahí sí México está mejor comparado con otros países", dijo.